



# Radachse Kaiser-Franz-Josef-Straße

Im Auftrag der Marktgemeinde Lustenau // 05/2018 bis 12/2018



Im Bereich der Kaiser-Franz-Josef-Straße erstellte unser Büro in Zusammenarbeit mit dem Büro stadtländ aus Hohenems ein Gestaltungskonzept für eine Begegnungszone im Umfeld der Volksschule Kirchdorf sowie das Straßendetailprojekt für die gesamte Neugestaltung der Kaiser-Franz-Josef-Straße zwischen Engelkreisverkehr und Raiffeisenstraße.

Der Abschnitt von der Begegnungszone bis zum Engelkreisverkehr wurde als fußgänger- und fahrradfreundliche Achse umgestaltet, indem Parkplätze reduziert, Gehsteige und Radstreifen verbreitert und neue Bäume gepflanzt wurden. Die Parkplätze wurden zudem als Kurzparkzone organisiert.



Im Bereich des Engelkreisverkehrs wurde auf Basis eines Architekturwettbewerbes eine neue Bushaltestelle errichtet. Die ehemalige Busbucht wurde zu einer Fahrbahnhaltestelle umgestaltet, um den öffentlichen Verkehr zu priorisieren und dem Fuß- und Radverkehr mehr Platz zu verschaffen, damit eine sichere und komfortable Führung umgesetzt werden konnte. Die Haltestelle wurde mit einer großzügigen Radabstellanlage ausgestattet, wodurch eine optimale Verknüpfung zwischen Rad und Bus ermöglicht wird.

